



Landesmeister in Weiß 01. April 2017



Auch in diesem Jahr sind wieder zwei Landrat-Lucas-Fechtteams beim Wettbewerb Jugend trainiert für Olympia angetreten und haben sich in spannenden Wettkämpfen mit anderen Schulen gemessen.

girls- und boys-day am 27.04. 31. März 2017



Am 27.4. findet der jährliche girls-day und auch der boys-day statt. Weitere Informationen und Materialien, z.B. zu Arbeitgebern und Schnupperangeboten der Universitäten findet ihr unter www.girls-day.de bzw. www.boys-day.de und bei euren MINT-Lehrerinnen und -Lehrern.

Die Schulgemeinde trauert 30. März 2017



um Wolfgang Laubach, der von 1966 bis 2003 Lehrer für Mathematik, Physik und Informatik am Landrat-Lucas-Gymnasium war. Von 1972 an baute er den Fachbereich Informatik systematisch auf. Dank seiner Initiative war das LLG eine der ersten Schulen in Deutschland, die dieses Fach als Grundkurs, später auch als Leistungskurs einführten. Die Auferstehungsmesse ist am Freitag, 07.04.2017, 10.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Hubertus in Brück, Olpener Str. 954, die Beerdigung anschließend auf dem alten Brücker Friedhof in der Hovenstraße.

Ein Herzschlagfinale zwischen Leistungskursen 29. März 2017



Traditionell und als Vorbereitung auf das praktische Abitur im Fach Sport fanden gestern die Volleyballturniere der Sport-Leistungs- und Volleyballgrundkurse der Stufen Q1 und Q2 am LLG statt. Im Vergleich zum Nikolaus-Fußball-Turnier konnte diesmal die Schülerschaft gegen die Lehrer einen Sieg erringen.

Lehrervolleyball 28. März 2017



Auf Einladung des Volleyballverbandes hat eine Lucas-Auswahl unserer Lehrer am 10. März an einem Volleyballturnier teilgenommen. Hier die Ergebnisse und ein paar Eindrücke.

Petersburg in Opladen 28. März 2017



In 5 Tagen geht es in die Stadt an der Newa. Die westlich geprägte Metropole mit 5 Millionen Einwohnern vereint mit goldenen Kuppeln und Bernsteinzimmer den imperialen Charme des 18. Jahrhunderts mit dem Flair eines Kultur- und Bildungszentrums. Hier ein paar Infos zum Besuch der Gäste aus Petersburg bei uns in Leverkusen.

Erasmus in Kopenhagen 28. März 2017



Wieder mal ist unser Team des Erasmus-Projektes "Keep on moving eco-friendly" unterwegs. Dieses Mal treffen sich Deutsche, Türken und Dänen in Kopenhagen. Thema des Treffens "Me and my physical activity". Die Arbeitsgruppen heißen z.B. "Innovation and inventions" und "Transportation and energy". Hier ein erster Eindruck. Ausführlicher Bericht folgt.

Tatort Internet 27. März 2017



Der Computer. Ein beliebtes Ziel für Kriminelle. Warum? Ganz einfach, weil die Sicherheitsvorkehrungen meist minimal, der Nutzen groß und die Spuren nur schwer nachzuvollziehen sind. Doch wie schützt man sich vor solchen Hackangriffen? Antworten auf diese Frage liefert die Website SUSII. Zur öffentlichen Präsentation waren auch unsere Schüler-Redakteure eingeladen.

Das Phänomen Buch 27. März 2017



Die sechste Jahrgangsstufe hatte am 1. März die Gelegenheit, die Kölner Buchautorin Ute Wegmann kennenzulernen. Sie war bei uns zu Gast, um ihren neuen Kinderroman "Hoover" vorzustellen. Unser Online-Redakteur war dabei und nahm das Event zum Anlass, sich ein paar Gedanken zum Buch, zu den Lesern und zur Zukunft des Lesens zu machen.

Fächerinformation-Veranstaltung zur EF 21. März 2017



Am Mittwoch, den 22.3. und Donnerstag, den 23.3.2017 findet in der Aula unserer Schule die Fächerinformation für die zukünftige EF statt. In der Zeit von 16:00h bis 18:30h stellen sich die Fächer in einem 15minütigen Rhythmus vor - die verschiedenen Zeiten finden sich hier in diesem [Terminplan](#)

Lehrer-Sprechstunden im 2. Halbjahr 2016/17 17. März 2017



sind nun aktualisiert und in der üblichen Gesamtübersicht veröffentlicht. Sie erhalten diese Übersicht direkt über obigen Titel-Link oder im Menü über Schule-Kollegium-Sprechstunden. Dort finden Sie nun auch eine Lehrerkürzel-Liste. Fehlende Angaben erfragen Sie bitte über die Sekretariate.

Karneval im Kopf 08. März 2017



Das erste Mal in all den Jahren der Kooperation mit dem CBT-Haus Upladin nehmen auf dessen Seite Demenzkranke an einem Projekt teil. Jetzt fand schon der vierte Nachmittag statt, den Oberstufenschüler des Lucas für die Alten gestaltet hatten.

Sie laufen und laufen 06. März 2017



18 Staffeln des LLG nehmen am Lauf "Rund um das Bayer-Kreuz" teil. Hier einige Eindrücke und die Ergebnisse

7f absolviert sportmotorischen Retest 06. März 2017



Die 7f zeigte am 01. und 02.03., was sie sportlich zu bieten hat.